

Vorwort

Das Suchtmittelgesetz hat aufgrund der Vielzahl der jährlich neu anfallenden Verfahren eine große praktische Bedeutung. Bei der Anwendung des Suchtmittelgesetzes stellen sich dem Rechtsanwender jedoch verschiedene Rechtsprobleme.

Der vorliegende Kurzkomentar soll Praktikern, aber auch Studierenden einen Überblick über die wichtigsten Bestimmungen des Suchtmittelgesetzes und die höchstgerichtliche Rechtsprechung zum Suchtmittelgesetz geben. Nach der Darstellung der Strafbestimmungen der §§ 27, 28 und 28a SMG folgen die Diversionsbestimmungen der §§ 35 bis 38 SMG. Zuletzt werden die Bestimmungen der §§ 39 und 40 SMG erläutert. Die Konzentration auf die am häufigsten in der Praxis anwendbaren Bestimmungen des Suchtmittelgesetzes erleichtert den Überblick, wodurch sich der Kurzkomentar als Nachschlagewerk eignet. Einen weiteren Schwerpunkt des Kurzkomentars bildet die Darstellung der aktuellen Judikatur.

Wien, im Juli 2022

*Philipp Wolm
Johannes Varga*